

Siegen

Geballte Gewerkschaftstreue

ZWEI FEIERN Ehre für »Langjährige« aus den Jahren 2020 und 2021



Fotos: Mats Kapteina, IG Metall

Die IG Metall Siegen würdigte ihre Jubilare und Jubilarinnen mit zwei festlichen Abenden.

Zu gleich zwei Jubilarefeiern in der Bismarckhalle hatte die IG Metall Siegen im Spätherbst eingeladen: Zum einen waren die langjährigen Mitglieder, die 2020 nicht gemeinsam feiern konnten, eingeladen, zum anderen die Jubilarinnen und Jubilare des Jahres 2021.

Jeweils rund 200 Gäste begrüßte Andree Jorgella, Geschäftsführer der

IG Metall Siegen. Er sagte: »Auch in Krisenzeiten ehren wir unsere treuen Seelen. Wir freuen uns, dass wir trotz Pandemie zusammenkommen und auch die Feier des Vorjahres nachholen können.«

Geehrt wurden Mitglieder, die der IG Metall seit 25, 40, 50 oder 60 Jahren angehören. 2020 gab es zudem zwei Jubilare, die seit 70 Jahren IG Metall-Mitglied

Betriebsräte entscheiden mit – schlaue Beschäftigte nutzen ihr Stimmrecht

Die Betriebsratswahlen stehen vor der Tür. Unter dem Motto »Team IG Metall« wählen die Belegschaften in circa 150 Betrieben in Siegen-Wittgenstein von März bis Mai ihre Interessenvertretungen. »Wir sollten den Kolleginnen und Kollegen jetzt noch einmal verdeutlichen, wie wichtig ein starker Betriebsrat ist, warum alle ihr Stimmrecht nutzen und wir zusammenstehen sollten«, sagt Jasmin Delfino, für die Betriebsratswahlen zuständige Gewerkschaftssekretärin der IG Metall Siegen.

Betriebsräte bestimmen bei wichtigen Fragen rund um den Arbeitsplatz mit: bei der Gestaltung von Arbeit und Technologie, der Eingruppierung, der Arbeitssicherheit, der Qualifizierung und den Arbeitszeiten. In Betrieben mit Betriebsrat sind die Arbeitsplätze sicherer und die Löhne höher, es gibt mehr Weiterbildung



und geregelte Arbeitszeiten. Das nutzt auch den Betrieben. In Betrieben mit Betriebsrat ist zudem die Produktivität höher und dort wird mehr und langfristiger investiert, auch in gute Arbeitsplätze. Das zeigen zahlreiche Studien.

»Die IG Metall berät und unterstützt vor, bei und nach der Wahl in fachlichen und rechtlichen Fragen und bietet Weiterbildungen für Arbeitnehmervertreterinnen und -vertreter an«, so Jasmin Delfino. Spät Entschlossene, die aktiv mitgestalten möchten, können sich für die Wahlen noch aufstellen lassen, sofern sie seit mindestens sechs Monaten im Betrieb beschäftigt sind. Sie wenden sich am besten an ihren Betriebsrat oder Wahlvorstand.



Ingo Degenhardt vom DGB hielt die Festrede.

sind, und Günter Nebeling wurde für seine 75-jährige Gewerkschaftstreue geehrt. 2021 feierten neun Mitglieder ihr »70-jähriges«.

Festredner Ingo Degenhardt, Geschäftsführer des DGB Südwestfalen, sagte, die Gäste eine »die Solidarität. Ihr habt über Jahrzehnte mitgekämpft für sichere, gerechte, mitbestimmte Arbeit, für faire Löhne und Gehälter, für eine bessere und gerechtere Gesellschaft, für Mitbestimmung im Betrieb und für eine lebhaft und wehrhafte Demokratie.«

Sängerin Ariane Petruck, Bauchredner Marcus Magnus und »Lemmy« mit seiner Lichtshow bescherten den Gästen einen abwechslungsreichen Abend.

GRÜNDUNGSWILLIGE RENNEN OFFENE TÜREN EIN

Jasmin Delfino von der IG Metall Siegen berät und hilft gerne bei der Neugründung eines Betriebsrats, die jederzeit möglich ist. »Das Betriebsrätemodernisierungsgesetz soll helfen, Gründungen zu erleichtern«, hofft sie, Belegschaften von den Vorteilen einer organisierten Interessenvertretung überzeugen zu können.

Interessierte können sich jederzeit gerne an die Gewerkschaftssekretärin wenden: jasmin.delfino@igmetall.de,
Telefon: 0271 236 09-16.

IG Metall Siegen, Impressum

Redaktion: Andree Jorgella (verantwortlich), Julia Montanus
Anschrift: IG Metall Siegen
Donnerscheidstraße 30, 57572 Siegen
Telefon: 0271 236 09-0, Fax: 0271 236 09-30
siegen@igmetall.de, igmetall-siegen.de